
2
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»
3 ФЕВРАЛЯ 2017 Г. деловой ритм

Спикер Думы Югры
в Мегионе

Будем работать
с максимальной отдачей

ДЕПУТАТСКАЯ ТРИБУНА

ДУМА

Полиция держит ответ
перед Думой

ВЛАСТЬ

МЕГИОН с рабочим визитом
посетил спикер Законодательно-
го собрания ХМАО-Югры Борис
Хохряков. В ходе встреч с главой
города Олегом Дейнекой и пред-
седателем городской Думы Еле-
ной Коротченко обсуждались
вопросы, связанные с социаль-
но-экономическим развитием
города, внедрением проектного
управления и реализацией на
территории муниципального об-
разования окружных и муници-
пальных программ.

Олег Александрович проин-
формировал председателя ок-
ружной Думы о мероприятиях,
направленных на реализацию
строительных программ, благо-
устройство города и повышение

уровня жизни горожан, о планиру-
емых сроках ввода в эксплуата-
цию социально значимых объек-
тов с высокой степенью готовно-
сти, в числе которых жилой дом на
98 квартир по ул. Свободы - Пер-
вомайской, спортивный комплекс
с универсальным залом и плоско-
стными сооружениями в XX мик-
рорайоне и строительство моста
через реку Сайму по проспекту
Победы.

В течение рабочего дня пред-
седатель Думы Югры принял уча-
стие в торжественных мероприя-
тиях, посвящённых 55-летию Ме-
гионской ордена "Знак Почёта"
нефтеразведочной экспедиции,
которой он руководил в начале 80-
х годов.

В АДМИНИСТРАЦИИ Меги-
она состоялось первое в этом
году заседание городской Думы,
в работе которого принял учас-
тие глава муниципалитета Олег
Дейнека.

В повестке дня семнадцато-
го заседания местного парла-
мента значилось шесть вопро-
сов. Наиболее обсуждаемым
стал отчёт о деятельности отде-
ла МВД России по г. Мегиону за
2016 год. Заместитель началь-
ника отдела Вадим Каримов рас-
сказал, что в 2016 году  в городе
зарегистрировано 725 преступ-
лений, что несколько превыша-
ет показатели  2015 года. Но в
качестве положительного мо-
мента было отмечено  снижение
подростковой   преступности.
Эффективными оказались ме-
роприятия по контролю за миг-
рационной ситуацией в городе.
Также принятыми профилакти-
ческими мерами удалось сдер-
жать рост числа преступлений,
совершённых лицами, находя-
щимися в состоянии алкоголь-
ного опьянения и ранее судимы-
ми, значительно сократилась
групповая преступность.  Отме-
тил он и недоработки:

-В общественных местах ста-
ли чаще совершаться тяжкие и
особо тяжкие преступления. В
2016 году больше зарегистриро-
вано фактов умышленного убий-
ства и причинения тяжкого вре-
да здоровью. Принимаемые
меры не позволили сдержать
рост числа имущественных пре-
ступлений. Данная ситуация
сложилась из-за значительного
роста фактов мошенничества, в
том числе совершённых посред-
ством сотовой связи и Интерне-
та, - рассказал Вадим Каримов.
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Как пояснил представитель го-
родского отдела полиции, в 2017
году планируется активизировать
работу по выявлению экономичес-
ких преступлений, в первую оче-
редь коррупционной направленно-
сти, а также связанных с незакон-
ным оборотом наркотиков.

 А депутаты интересовались
методами борьбы с  курением в
подъездах многоквартирных до-
мов горожан,   игровыми  автома-
тами в магазинах. Представитель
полиции ответил, что по фактам
установки игровых автоматов по-
стоянная работа ведётся уполно-
моченными участковыми. И хотя в
городской отдел полиции жалоб от
горожан по этому вопросу не по-
ступало, соответствующую про-
верку полиция всё же  проведёт.

Бороться же  с курением граж-
дан в подъездах полицейским
могли бы помочь соседи, предос-
тавив в качестве доказательной
базы снимки нарушителей.

Олег Дейнека согласился с мне-
нием заместителя начальника
ОМВД по городу Мегиону и ещё раз
подчеркнул необходимость разви-
тия гражданского общества для ре-
шения подобного рода вопросов,
требующих не только законодатель-
ной основы и административного
ресурса, но и активности жителей.

 Также в ходе заседания Думы
депутаты рассмотрели вопросы,
касающиеся изменений и дополне-
ний в Устав города, в отдельные ра-
нее принятые решения Думы, на-
граждения Почётной грамотой и
Благодарственным письмом Думы
города в связи с 35-летием МБОУ
"СОШ №7" и 55-летием Мегионской
нефтеразведочной экспедиции.

ДЕПУТАТ Думы Мегиона  Ана-
толий Алтапов проводит активную
работу как с избирателями в сво-
ём округе, так и в составе двух
постоянных депутатских комис-
сий. Он принимает участие в об-
суждении актуальных вопросов
развития города на публичных
слушаниях. Кроме того, Анатолий
Александрович является руково-
дителем фракции ВПП "Единая
Россия" в представительном
органе власти. За один год и че-
тыре месяца работы в Думе VI со-
зыва Анатолий Алтапов реализо-
вал широкий перечень полезных
дел в городе и не собирается ос-
танавливаться на достигнутом.

- Анатолий Александро-
вич, каковы основные при-
оритеты Вашей депутатской
работы?

- Прежде всего, это работа с
письменными и устными обраще-
ниями, которые поступают мне на
5-й избирательный округ. Речь
идёт как о жителях города, так и
предприятиях и организациях.
Это и работа с наказами избира-
телей. Но безусловный приоритет
- это работа в Думе города Меги-
она и на территории округа.

- Вы принимаете активное
участие в работе депутатских
комиссий по бюджету, нало-
гам и финансам и по городс-
кому хозяйству, участвуете в
обсуждении актуальных воп-
росов на депутатских и пуб-
личных слушаниях. Что Вы
считаете самым важным в
этой работе?

- Конечно, формирование
бюджета города. Это главный
документ, по которому мы жи-
вём. В составе комиссии по бюд-
жету, налогам и финансам при-
нимал участие в разработке бюд-
жета на 2017 год. Хочу отметить,
что в условиях сложной финансо-
вой ситуации бюджет приняли
сбалансированный, социально
направленный. После первого
чтения и корректировки он был
своевременно принят. В работе
по его формированию и внесе-
нию изменений чётко сработали
все подразделения и службы го-
родской администрации.

В работе комиссии по город-
скому хозяйству наиболее важны-
ми вопросами остаются благоус-
тройство города и посёлка Высо-
кого, капитальный ремонт дорог
и внутриквартальных проездов и
многое другое. Одна из глобаль-
ных задач - очистка системы го-
рячего водоснабжения в некото-
рых микрорайонах города. Мы
получили много жалоб на её каче-
ство. Первая очистка не дала же-
лаемого результата, но эта рабо-
та будет продолжена в 2017 году.
Основная причина - износ систе-
мы. Чтобы её заменить, нужны
значительные средства, сегодня
в бюджете города таких денег нет.

Кроме того, удалось включить
в план очистки от снега микро-
районы, которые туда не вошли.
К примеру, проезд  по улице Су-
тормина, где расположены част-
ные дома. На сегодняшний день
эта территория включена в гра-
фик, и оттуда уже вывозится снег.

- Анатолий Александро-
вич, в Думе города Вы возгла-
вили фракцию партии "Еди-
ная Россия". Какие задачи
стоят перед фракцией?

- Сегодня из 19 действующих
депутатов городской Думы 16 -
члены партии "Единая Россия",
которые вошли в депутатскую
фракцию. Её задача - единая по-
зиция по основным вопросам по-
вестки дня очередного заседа-
ния Думы и обеспечение консо-
лидированного голосования при
принятии решений. Также к её
задачам относится информиро-
вание горожан о деятельности
депутатского объединения в
сфере нормотворчества по воп-

росам экономического и социаль-
ного развития муниципалитета.
Кроме того, это реализация обра-
щений избирателей, участие в аги-
тационно-пропагандистской рабо-
те партии как местного, так и ре-
гионального отделений, связанных
с избирательными кампаниями
всех уровней.

- О каких важных решениях
для горожан, реализованных
проектах депутатской фракци-
ей можно говорить  сегодня?

- Депутатской фракцией была
одобрена покупка малых архитек-
турных форм для 20 детских игро-
вых площадок. Они будут монтиро-
ваны в микрорайонах города в ве-
сенний период. Эти сооружения
существенно отличаются от уже
существующих. Это будут полно-
ценные детские игровые комплек-
сы. Уверен, их по достоинству оце-
нят меленькие мегионцы и их ро-
дители. Также единогласно было
поддержано предложение устано-
вить по городу и в посёлке Высо-
ком новые остановочные комплек-
сы. Теперь каждая остановка име-
ет своё название: либо это назва-
ние улицы, либо памятное место
или "привязка" к месту. Их будет
смонтировано - 27. В тёмное вре-
мя суток на всех остановках будет
включаться подсветка.

В прошлом году были достиг-
нуты первые результаты по строи-
тельству Аллеи Славы. В скором
будущем в нашем городе появит-
ся мемориал, где будут проходить
не только торжественные мероп-
риятия, но это место станет зоной
отдыха для горожан. Сегодня там
проходят выемка грунта и плани-
ровка территории. В этом году там
планируется сделать парковое ос-
вещение. Это станет местом мас-
сового посещения жителей.

Также в 2016 году совместно с
молодёжным отделением  партии
"Молодая гвардия" провели со-
вместные мероприятия по проек-
там "Экология России", где в мик-
рорайонах города были установле-
ны контейнеры для сбора пласти-
ка и батареек, проведена разъяс-
нительная работа с учащимися и
дошкольниками. Были реализова-
ны мероприятия в рамках проектов
"Экспедиция", "Культура и время",
"Здесь и сейчас". Всего же в 2016
году члены депутатской фракции
приняли участие в 49 различных
мероприятиях. Это и городские ак-
ции, "круглые столы", конкурсы,
родительские собрания, слёты мо-
лодёжи, культурно-спортивные
праздники и турниры, участие во
встречах с жителями Мегиона и
посёлка Высокого.

- Анатолий Александрович, с
21 по 22 января этого года в Мос-
кве работал 16-й съезд Всерос-
сийской политической  партии
"Единая Россия". Какие, на Ваш
взгляд, важные темы были в
центре внимания партийцев?

- Важной темой съезда стало
обсуждение как действующих, так
и новых партийных проектов, ко-
торые напрямую влияют на каче-
ство жизни россиян. Все партий-
ные проекты формируются на ос-
нове предвыборных обязательств
"Единой России". Качество жизни

и защита законных интересов
граждан остаются приоритетом
партии. Главное сейчас - на мес-
тах решить те задачи, которые
были поставлены перед регио-
нальными отделениями партии в
рамках работы съезда. На мой
взгляд, сильный посыл сделан на
то, что бюджетные средства дол-
жны быть и под партийным, и на-
родным контролем для того, что-
бы деньги использовались только
по назначению, и было высокоэф-
фективное использование.

Считаю важным предложение
председателя партии Дмитрия
Медведева об увеличении пред-
ставительства первичных и мест-
ных отделений в генеральном Со-
вете с 20% до 30%. Благодаря это-
му обратная связь с нашими изби-
рателями станет более эффектив-
ной. Кроме того, одно из решений
съезда - создать такое количество
первичных структур, которое бы
соответствовало количеству изби-
рательных участков в стране. Это
обеспечит каждый участок наблю-
дателями, а значит, повысит чис-
тоту избирательного процесса.
Как отметил Борис Хохряков,
председатель Думы Югры, "… в
преддверии самых важных для
России выборов именно "Единая
Россия" - главный политический
ресурс нашего Президента. Все
единороссы и будут работать с
максимальной отдачей, каждый на
своём месте и на своём уровне…"

Ещё одним из значимых собы-
тий съезда стала ротация состава
Генерального совета партии, кото-
рый  обновился практически на 50
процентов. В него вошли новые
энергичные люди, в том числе и
наш югорчанин, секретарь мест-
ного отделения партии из Белояр-
ского района Владимир Евтихов.

После выступления председа-
теля партии Дмитрия Медведева
югорская делегация отработала
на семи тематических дискусси-
онных площадках съезда. Хочу от-
метить, что многие поставленные
задачи уже реализуются в Югре,
в том числе и нашем Мегионе.
Сегодня предвыборная програм-
ма "Единой России", Указы и По-
слание Президента страны, реше-
ния губернатора Югры стали для
нас "дорожной картой", по кото-
рой предстоит двигаться вперёд,
выполняя наказы избирателей.

Среди новых программ партии
"Единая Россиия": "Городская сре-
да" (20 млрд. руб. на благоустрой-
ство общественных пространств),
"Парки малых городов" (комплек-
сное благоустройство парков в го-
родах с численностью до 250 ты-
сяч жителей), "Местный дом куль-
туры" (ремонт сельских клубов,
Домов культуры в городах с чис-
ленностью до 50 тысяч жителей),
а также "Театры малых городов"
(поддержка провинциальных теат-
ров, которые имеют постоянный
репертуар и творческую труппу).

Уверен, что теперь местное
отделение партии, депутатская
фракция в Думе Мегиона будут
работать ещё лучше, особенно
после тех установок, которые про-
звучали на съезде.

Подготовил В. ПЕЩУК


